
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黙 祷 

 7 月 19 日ご逝去されました故齋藤太紀雄会員に謹

んで黙祷を捧げます。皆様ご起立ください。 

       ―黙 祷― 

ご着席ください。 

 

７月２４日(月) 第２７８１例会記録 

◎出席･･･会員数 46 名 出席 36 名 MU 1 名 

（出席免除会員 10 名・休会３名）  

  

会長の時間       高瀬幸一郎会長 

齋藤会員の通夜、告別式に会員 

の皆様にご参列いただき、厚く御 

礼申し上げます。また地区からは、 

安行ガバナーをはじめ多くの役員 

の方々にご参列いただきました。ご尽力いただきま

した髙瀨パストガバナー、東口幹事、山口事務局に

は故人になりかわり御礼申し上げます。 

本日は私の会長の時間は予定を変更して齋藤会員

のことを述べさせていただきたく存じます。齋藤会

員の業績や人となりはここにいる皆様が一番よくご

存じでございますし、お別れの言葉は告別式の場で

市長と私が皆様を代表して弔辞で述べさせていただ

きましたので、本日はその場では述べられなかった

ことに触れたいと思います。私がこの場で皆様にお

伝えしたいのは、齋藤会員が大病をされ、余命宣告

を毅然とした態度で何一つ取り乱すことなくお受け

になり、その時が来るまでいつも通りお暮しになっ

ておられたお姿です。このような大きな病気をする 

と、ましてや厳しい宣告まで受けてしまうと、私な 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

らもうよくならないのだから、ガンバル目的や意義 

（前回の例会で述べた内容）を喪失してしまい、

「もういいや、どうせ・・・」となり深く落込み、

冷静な思考を停止してしまうはずです。でも彼は違

った。7 月の例会にもいつものように出席して、会 

社に行き、畑仕事もこなされていた。笹倉会員には

ご自宅で会員増強の具体的な指示を出されていたよ

うです。８月の会員増強月間の卓話はすでに西山会

員に依頼済という配慮です。「あなたはいつ深刻な

状態になってもおかしくありませんよ」と言われて

いたにもかかわらず、なぜ、あれほどロータリーの

ことに尽力する姿勢を貫けるのか。なぜ、そのよう

な極限の状況で自分らしくあり続けられるのか。  

齋藤会員は私にまた非常にむずかしい課題を残して

旅立たれました。死生観にかかわることですので、

これといった答えはございませんが、今後じっくり

考えて、自分なりの答えを導き出そうと思います。 

 

幹事報告 

（来 信）   

〇ガバナー事務所より、 

 ・危機管理・青少年奉仕セミナーのお知らせ 

   8 月 26 日(土) 13：30～16：30 

   於：神戸ポートピアホテル 

 ・地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内 

   実施クラブ：明石東ＲＣ 

   プロジェクト名：市民を集っての納涼寄席 

   実施日時：8 月 24 日(木) 17：00～19：00 

   実施場所：シーサイドホテル舞子 

 ・ロータリーカードについて 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№４ 第２７８２回  令和５年７月３１日 

 
今週の歌：手に手つないで 

 

プログラム  

   「安行英文ガバナー公式訪問」 

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 
 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
 

 
 

 



 ・地区ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペにつ

いて 

〇米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 

（報 告）   

・7 月 10 日の例会において新会員候補として発表し

ました岡井昭憲氏（㈱岡井組）の入会について、

その後異議がありませんでしたので、入会の手続

きに入らせていただきます。 

・7 月 14 日(金)、西脇プロバスクラブ松籟の総会に

会長と出席して参りました。 

・次週（7 月 31 日）の例会は安行英文ガバナー公式

訪問です。軽装期間ですが、ネクタイ、上着着用

でお願いします。 

 

地区の時間 

〇インターアクト小委員会             後藤直樹委員 

 ７月 15 日、ポートピアホテルにて地区インター

アクト小委員会が行われました。年間計画として、 

顧問教諭・ロータリアン合同会議(８月 25日)、イン

ターアクト地区年次大会(11 月 26 日)、他小委員会

(10 回)、インターアクト全国大会が行われます。 

また、取組としましては、生徒の肖像などの使用時

には「肖像権等使用同意書」をとる。インターアク

ト活動報告書・事業計画書の提出。環境紙芝居コン

テスト（地区大会本会議にて表彰・読み聞かせを行

う）。ミュージカルイベント企画（地区大会ファミ

リーの集いにて、インターアクト代表・委員長・学

友会で構成し発表する）等があります。 

 

委員会報告 

〇青少年奉仕委員会                   戸田尚秀委員長 

 ７月 12 日(水) 西脇北高校､14 日(金) 西脇高校､各

インターアクトクラブへの補助金贈呈を高瀬会長、

東口幹事、青少年委員で行いました。今年度の活動

について、西脇北高校は、地域の防災活動を中心に､

西脇高校は、南三陸でのボランティア活動をメイン

に、両校とも積極的に活動していきたいとのことで

した。なお、西脇高校の南三陸ボランティアについ

ては、８月の例会で活動報告を行っていただく予定

です。 

〇親睦活動委員会             笹倉照暉委員長 

 先日、親睦家族例会のご案内をさせていただきま

したが、まだ返信されていない方はよろしくお願い

します。ご家族おそろいで多数のご参加をお願いし

ます。 

  ニコニコ箱 

来住(周)会員 無事に父を送る事が出来ました。 

皆様に感謝して！ 

※本日のニコニコ                 10,000 円 

※本年度累計額（7/24 現在）              135,000 円 

 

プログラム    「クラブフォーラム」 

〇笹倉照暉親睦活動委員長 

 会員同士の絆を深めるため交流の 

機会を設けます。また、会員家族も 

含めた交流を行い、会員同士や会員 

家族との親睦が深まるよう努めます。 

<年間計画> 

1．誕生祝い   2．結婚祝い 

3．家族例会   4．クリスマス例会 

5．新年例会   6．ゴルフ大会 

7．小旅行 

〇吉田康志会員維持増強委員 

 当委員会は職業分類上未発掘の職 

業の若い世代や女性会員の目線での 

新しい職種の会員を増やし、活力の 

ある楽しいクラブにしていきたいと 

思っています。 

【目標】 

①新入会員純増３名を目指します 

②女性会員を 1 名から 2 名に 

③会員になってほしい人を例会に招きオブザーバー

として見学してもらう 

④会員維持増強委員会の任期はこれまで 1 年でした

が、今年度から 3 年委員となり継続性が出てくる

ので引継ぎがスムースになる 

⑤会員維持増強は委員会のメンバーだけでは無理が

あるので会員全体で情報の共有をしていきたい 

⑥新入会員の他クラブへの積極的 MU の実地 

〇小澤國秀出席委員長 

 元気良く挨拶してお出迎えする事 

で、出席頂いたメンバーに気持良く 

例会に参加して頂き、出席率向上を 

目指します。また、受付業務の生産 

性向上、DX 化を推進する事で、事 

務局、委員会メンバーの負担軽減を実現します。 

 

 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

<事業計画> 

①例会毎に出席報告を行う 

②連続出席 100%の会員に記念品を贈る 

③100%例会出席を目指し、欠席会員にメークアッ

プの要請を行う 

④出席管理業務の生産性向上、事務局、委員会メン

バーの負担軽減を実現する 

〇矢納利夫ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報委員会は、会員 

入会予定者にはロータリークラブ 

会員の特典と責務に関する情報を 

提供し、会員にはロータリーの歴 

史、目的、規則・活動に関する情報を深く広く提供

し、さらに国際ロータリーの管理運営の動向や地区

の情報を提供する策を考案し、これを実施するもの

とする。 

①新入会員のオリエンテーションを行う。 

②炉辺会合は、全クラブ会員を 1 班 7～8 人程度に

編成し、テーマは「職業人としてのプライドをも

とう」「自慢話をしよう」です。 

③ロータリー情報に必要な文書類を購入。 

④ロータリー活動を深めるための情報を適時に伝達

する。 

〇矢納利夫戦略計画委員長 

①会員増強 

ａ）65 周年に向けて、より参加し易 

い、楽しいクラブ運営を目指す。 

ｂ）会員数の維持を基本とし、新会 

員特に女性会員の入会を目指す。 

ｃ）70 周年に向けて、会員数 60 名を目指し、会員

の職業業種の多様化を図る。 

②奉仕の実践 

 ・クラブ奉仕 地区戦略計画に準拠。 

 ・職業奉仕  地区戦略計画に準拠。 

 ・社会奉仕  地区イベント等への参加を促し、

「奉仕の実践」を推進する。 

・国際奉仕  国際大会等への参加を促し、「中

核的価値観」を養う。 

 ・青少年奉仕 インターアクトとの交流を深め、

次世代育成に努める。 

 

 

 

③研修   地区戦略計画に準拠。 

④ロータリー財団・米山記念奨学金の充実 

地区戦略計画に準拠。 

⑤立案・運営  

戦略計画の立案・見直しは、RI 又はガバナーの

方針等を考慮し、会長経験者により制定され、

運用は該当年度の会長・幹事・理事会が担当。  

〇井上勝彦雑誌広報委員長  

 例会及びロータリー活動に関す 

る様々な事柄を、雑誌、また様々 

な媒体を通じて会員及び外部に記 

録・発信していくことを主目的と 

いたします。また、これまで進ん 

できた情報のデジタル化について停滞せぬよう、更

に推進していくよう心がけます。 

<主たる事業内容> 

１．例会及びその他の行事においての写真の記録 

２．西脇ロータリークラブの活動についての対外的

な情報発信についての継続・発展 

３．情報のデジタル化、媒体の多様化についての継

続・発展 

４．機関紙（ロータリーの友、ガバナー月信）通読

の推進 

〇赤井浩起プログラム委員長 

 ロータリークラブの活動の基本、 

会員が最も多くを学び、会員相互 

の親睦交流が図られるのが「例会」 

です。本年度、会長方針にもあり 

ます例会（プログラム）を充実さ 

せることが、会員のロータリー活動の充実につなが

ると思いますので、ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 

＊プログラム内容について 

①「職業についての思い」をテーマに全会員に卓

話をお願いします。卓話時間は一人 15 分です。 

②各委員会に担当をお願いするプログラムでは、

内容の充実に努めてください。ゲストスピーカ

ーも可とします。 

 

 

 
今後のプログラム                                                                                                                                                                                          

8 月 7 日(月)   担当：髙瀬英夫戦略計画委員長         8 月 14 日(月)  休 会 

8 月 21 日(月)    担当：会員維持増強委員会          8 月 28 日(月) 西脇高校ＩＡＣ活動報告 

  

 

 

 

 

 


